



7 Pièces

600 m²

Réf. MZILOAP2910

9 400 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa entièrement rénovée avec des matériaux de qualité située aux portes de Cannes et bénéficiant d'une vue dégagée sur les collines et la mer. D'environ 600m² sur 3 niveaux, elle dispose de très grandes et lumineuses pièces à vivre ouvrants sur une terrasse ainsi que de 5 chambres en suites avec salles de bains/douches. Piscine, pool house avec cuisine d'été et barbecue, terrain de pétanque, climatisation, places de parking, babyfoot et billard.

Villa fully renovated to a high standard, on the gates of Cannes with uninterrupted views of the hills and sea. The 3-storey villa (approx. 600 m²) offers very large, bright living rooms opening onto a terrace, as well as 5 en-suite bedrooms with bath/shower rooms. Swimming pool, pool house with summer kitchen and barbecue, petanque area, air conditioning, parking spaces, table football and pool table.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

